
Auf Wunsch des aus persönlichen Gründen abwesenden Vorsitzenden des 

Stadtsportverbandes, Herrn Hugenschmidt, berichtet die Verwaltung: 
Dieses Jahr wird keine Sportlerehrung stattfinden. Trotz Fristverlängerung wurden 

seitens der Vereine keine Vorschläge für zu ehrende Sportler eingereicht. 


